



FLORES PARA COLEGAS MUERTOS.— Szczecin, Polonia, agosto 30. Trabajadores del astillero Adolfswski, dejan flores frente al monumento de sus colegas que dieron la vida, durante los desórdenes civiles polacos. Para este día se temen actos de violencia, al celebrarse un aniversario más del sindicato "Solidaridad". (UNIFAX II de UPI).

Intensos Rumores de un Golpe Militar en México

MEXICO, agosto 30 (UPI). Funcionarios mexicanos intentan atenuar extendidos rumores de que se produciría un golpe militar para derrocar al Presidente José López Portillo, en el curso de esta semana.

El Diario progubernamental El Día, dijo ayer que algunos jóvenes han estado abordando autobuses en el centro de ciudad de México, exhibiendo a los pasajeros panfletos, advirtiéndoles quedarse en sus casas el martes, debido a un posible golpe militar.

Muere de Cáncer Actriz Sueca Ingrid Bergman

LONDRES, agosto 30 (AP).— La actriz sueca Ingrid Bergman, una de las más fulgurantes estrellas de Hollywood y ganadora de tres premios Oscar, murió anoche en su residencia en Londres, después de una tenaz lucha contra el cáncer de ocho años.

Londres, donde se había radicado. Su tercer esposo, el productor teatral Lars Schmidt, de quien se había divorciado en 1975, estaba a su lado cuando murió, mientras que sus hijos se dirigen a Londres para asistir al funeral que será "un asunto familiar", según Alfred Hackman, de la exclusiva tienda por departamentos Harrods, que —Favor pase a la página 46.



MUERE INGRID BERGMAN.— Londres, agosto 30. La actriz Ingrid Bergman, que ganó en tres ocasiones el premio Oscar, y cautivo a todos los públicos del mundo al protagonizar clásicos del cine como "Casablanca", murió ayer de cáncer, precisamente al cumplir 67 años. Aquí aparece junto a Humphrey Bogart en esa famosa película de 1942. (UNIFAX II de UPI).

El mandatario vetó la ley porque considera que hay aspectos en el programa de reducción de gastos, como ser la asistencia a los estudiantes, ancianos, desempleados, pagos al servicio postal y otros.

Larry Speakes, vocero de la Casa Blanca, dijo hoy que la campaña se presenta difícil, pero no imposible. Por segunda vez el Presidente se enfrentará a sectores opositores del Congreso. Antes lo hizo exitosamente con el En el primer esfuerzo del Gobierno por concluir con los rumores ya brotados durante los turbulentos meses previos a la asunción de López Portillo, en 1976, un ex-Jefe de la Suprema Corte de Justicia negó que el Ejército programe un golpe. El Senador Agustín Tellez fue citado en varios periódicos de Ciudad de México, declarando que las funciones del Ejército "siempre han estado orientadas a mantener el orden legal". El periódico El Nacional, propiedad del Gobierno, —Favor pase a la página 39.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 30 (AP).— La Bolsa de Valores reanudó su reacción hoy con compras de última hora, que hicieron subir el promedio industrial Dow Jones, a su cifra más alta de 1982. Los precios bajaron durante la mayor parte de la sesión, en lo que los analistas describieron como una pausa, después del alza sin precedente de las dos últimas semanas. Pero las acciones preferidas condujeron al mercado a niveles superiores durante la tarde. Wall Street espera algunas noticias económicas mañana, con el informe mensual del índice del Gobierno, sobre los principales indicadores económicos. El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales, que subió 106.55 puntos en las últimas once —Favor pase a la página 24.

En C.A.-Caribe

Veto de Reagan a Plan de Ayuda Causa Desaliento

WASHINGTON, agosto 30 (EFE).— La decisión del Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, de vetar los fondos suplementarios que incluyen a los 355 millones de dólares de ayuda extraordinaria para el Caribe y Centro-América, causó desaliento y expectativa entre las embajadas de estos países, acreditadas en la capital norteamericana.

proyecto de equilibrio presupuestario, que exigió la aprobación de 98,300 millones de dólares en nuevos impuestos. Los diplomáticos cen-

troamericanos y caribenos aguardarán con expectativa la estrategia de la Casa Blanca, para modificar la —Favor pase a la página 46.

En Nicaragua Antisandinistas Causan Fuerte Destrucción

MANAGUA, agosto 30 (ACAN-EFE).— Anti-sandinistas atacaron ayer un campamento del Ministerio de la Construcción en "Iyas", departamento de Zelaya, asesinando a una persona y destruyendo cargas de dinamita, 31 camiones y algunos tractores.

tuvieron resistencia, ya que en el campamento que atacaron no había ninguna fuerza militar, por tratarse exclusivamente de un plantel de trabajo civil". El Ejército de este país montó ya una operación militar en la región, añadió el comandante Carrión, con el fin de aniquilar dicha "pandilla de contrarrevolucionarios", que está equipada con fusiles "FAL" y otro tipo de armamento moderno.

Las pérdidas materiales han sido evaluadas, de acuerdo con los primeros estimados, en doce millones de córdobas (1.2 millones de dólares), y los recursos estaban utilizándose en el mantenimiento de la carretera que conduce a Zelaya-norte, al igual que en la construcción de un dispensario médico.

"Los atacantes son los mismos que hace dos meses tendieron una emboscada a soldados nicaragüenses, dando muerte a diez miembros del Ejército Popular Sandinista (EPS). Señaló el Comandante Carrión que en la región donde atacó ayer el grupo antisandinista, no había habido antes "acciones contrarrevolucionarias", por lo que deducen las autoridades que se han infiltrado hasta esa parte de la carretera de "Iyas", con propósitos específicos.

Ministros Agricultura de L.A. Reúnen en Managua

MANAGUA, agosto 30 (AP).— Con asistencia de 250 delegados y Ministros de Agricultura, de 30 países de América Latina y el Caribe, se iniciaron hoy las sesiones preliminares de la XVII conferencia regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Organización Internacional del Trabajo (OIT), la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) y del Programa de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Las sesiones del comité técnico de la FAO, comenzaron para debatir los temas a tratar, a partir del seis de septiembre, con la presencia de Eduard Saouna, Director General de la FAO.

Un documento elaborado por la FAO, distribuido aquí, para atender los problemas de alimentación y energía en el tercer mundo, señala que América Latina se encuentra en condiciones de aumentar sustancialmente la productividad de los cultivos tropicales y sub-tropicales. La Decimoséptima conferencia regional de la FAO para América Latina terminará sus trabajos el 10 de septiembre.

Pedro Antonio Blandon, vice-Ministro de Agricultura de Nicaragua, dijo que se discutirá, entre otras cosas, la situación y perspectiva de la alimentación y la agricultura en América Latina, fuentes nuevas y renovables de energía para el desarrollo rural y la agricultura, y repeticiones alimentarias y nutricionales de la urbanización intensiva. Blandon dijo que Nicaragua presentará proyectos de fuentes nuevas y renovables de energía, para la agricultura y el desarrollo rural.



"Los proyectos llevan como meta conseguir ahorro de divisas en los enormes gastos que en petróleo hace Nicaragua, como muchos países del tercer mundo", dijo Blandon. Nicaragua invierte el 40 por ciento de sus divisas en la compra de petróleo y sus derivados. Además de ministros de agricultura y especialistas, asistirán como observadores representantes de los Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, de la

BAJO LIBERTAD CONDICIONAL.— Miami, agosto 30. Bernard Sansaricq (centro) y otros seis hombres involucrados en una fracasada invasión a Haití, en enero, salen del tribunal federal en Miami, después que un juez federal otorgó libertad condicional al grupo de supuestos invasores.